

ほくほく通信 Vol.14

通園部 夏の活動報告

コロナウイルス感染対策をしながらテラスプールを行いました！
水遊びが大好きな子ども達は入水から大興奮♪
スコップで水をくっては“じゃー”と流してみたり、
道具を使わずにプールに浸かってリラックスしてみたり、遊びに夢中で時間を忘れることもしばしば。
一人一人好きな遊び方で楽しい時間を過ごしました！

給食紹介 夏の献立

通園の子どもたちに大人気のカレーですが、夏にはトマトやナスがたっぷり入った夏野菜カレーが登場します。夏野菜はミネラルやビタミン類が豊富で、だるさや疲れをとってくれます。また、カレー粉にはさまざまなスパイスの作用で食欲増進効果があり、食欲が落ちがちな夏にぴったりのメニューです。ご家庭でも、いつもとひと味違った夏野菜カレーを作ってみてはいかがでしょうか？野菜が苦手なお子さんにもおすすめです！

外壁改修工事の経過

ゴールデンウイークに計画休所を設けて、5月より10月中を目指し川崎市大規模修繕である外壁改修工事を行っております。
工事期間中はご来所に際し、センター敷地内の駐車場利用制限や代替駐車場使用のご不便、また工事音や塗装臭などでご迷惑をおかけいたしております。
現在、全工程の半分程度が終了しております。
今暫くのご不便をお詫びするとともにご理解の程お願い申し上げます。

新型コロナウイルス感染拡大に備えた対応について

緊急事態宣言の発令に伴い、下記の内容についてご理解・ご協力の程宜しくお願い致します。

～御利用にあたってのお願い～

- 原則御利用のお子さん一人に対して、付き添いの保護者の方1名で御来所ください。
- 発熱等の症状があった場合、症状消失から48時間以上経過してから御利用ください。
- 御利用後、発熱等体調の変調があった場合、受診の結果PCR検査を受けることになった場合には速やかにセンターにも御連絡ください。

他、当センターでの新型コロナウイルス感染症対策については、HPに掲載されていますので併せてご参照ください。